



～大型連休が始まります～

新緑が美しく、爽やかな風を感じる季節になりました。子供たちは新しい生活に少しずつ慣れ、毎日を元気に過ごしています。

先日の懇談会では大変お世話になりました。短い時間でしたが、保護者の皆様と直接話すことができ、充実した時間となりました。

5月上旬には、大型連休があります。引き続き体調管理に気を付けて良い休日をお過ごしください。

★お知らせ★

①「はじめまして交流会」について

上平地区4校の特別支援学級が上平北小学校に集まって交流会をします。みんなでゲームをしたり、ダンスをしたりして交流します。他校の友達と、楽しく交流してほしいです。

日 程 5月12日(月曜日)

時 間 8時40分 ～ 12時05分

場 所 上平北小学校

持ち物 ・リュックサック ・水筒 ・雨具(カッパ) ・ハンカチ ・ティッシュ

・タオル ・ビニール袋1枚(靴を入れるため) ・着替え(必要な人)

・連絡帳 ・筆記用具 ・マスク(必要な人)

※5月12日は、リュックサックで登校してください。

②じゃがいもの「芽かき」について

じゃがいもの芽かきを、5月2日(金)に、ボランティアの方々と一緒にいきます。前年度に植えたじゃがいもが、大きくなってきました。芽かきをしたり雑草を取ったりして、おいしいじゃがいもが収穫できるよう、がんばってほしいです。

持ち物 軍手・水筒・長靴(必要に応じて)

服装 汚れてもいい服



③個人面談について

先日の懇談会で説明させていただいた通り、5月12日、13日、14日、16日に個人面談を実施いたします。作成した支援プランをもとに、今後の目標や適切な支援を行うための手立てなどについて保護者と共に確認・検討をしていきます。

また、お子さんの学校での様子や家庭での様子などについても情報交換できればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

④運動会の練習について

5月24日(土)の運動会に向けて、練習が始まります。交流学年の練習に、5月初めから参加する予定です。時間割の体育の時間と異なりますので、ご承知おきください。

